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Sitzung der BV Sennestadt am 2. Mai 2024 
Sicherheit im öffentlichen Raum – DSN 7537/2020-2025 
Nachfrage aus der Sitzung vom 11. April 2024 
 
Text der Nachfrage 

 
Herr Fleth möchte zu nachfolgendem Zitat „Weitere öffentliche 
Straßen, Wege und Plätze - aus allen Stadtbezirken - können im 
Einvernehmen der Partner hinzukommen bzw. bisherige besondere 
Räume ablösen“ (Kooperationsvereinbarung, Ziff. 3.4 (A)) wissen, 
welche Schritte durch die Bezirksvertretung unternommen werden 
müssen, um dies umzusetzen.  

 

 
Antwort der Verwaltung 
 
Ein weiteres zwingendes Handeln der Bezirksvertretung ist nicht erforderlich. Bei der Auswahl 
möglicher künftiger Räume für eine genauere Betrachtung greift die Verwaltung auf die bereits 
bekannte Erkenntnislage zurück. 
 
Die Bezirksvertretung Sennestadt hat hierzu sowohl Bedarf wie Dringlichkeit bereits dargelegt, 
so dass der Wunsch bekannt ist. 
 
Im Sinne der Anfrage möchte das Ordnungsamt dazu noch folgende Anregungen geben: 
 

 Störungen sollten weiterhin konsequent von Bürgerinnen und Bürgern gemeldet werden. 
Dies fließt in die Erkenntnislage und damit in die Bewertung und Priorisierung von künftigen 
Fokus-Räumen des Sicherheitskonzeptes ein. Die Auswahl erfolgt gemeinsam mit der 
Polizei.  
 

 Anregungen und Wünsche der Bezirksvertretung sollten so konkret wie möglich formuliert 
sein. Ein Auftrag, ein Konzept für „alle Grünflächen in Sennestadt“ aufzustellen wäre 
beispielhaft sehr unkonkret. 
 

 Im Falle einer Fokussierung auf einen Raum in Sennestadt nimmt die Verwaltung [dann] 
gerne Hinweise an, wer hier bei der Umfeldanalyse zu beteiligen wäre. Dies können 
Vertreterinnen und Vertreter der Kaufmannschaft, der Gastronomie, von Vereinen oder 
nachbarschaftlichen Initiativen (u.v.m.) sein.   

 
Entsprechende Hinweise der Bezirksvertretung können dabei gerne einfach gehalten über das 
Bezirksmanagement an die Verwaltung gegeben werden.  
 
Für die Sitzung der BV am 13. Juni ist eine persönliche Teilnahme des Ordnungsamtsleiters 
beabsichtigt. Hier können Fragen und Anregungen auch direkt ausgetauscht werden. 
 
 


